



AHLERS & PARTNER

RECHTSANWÄLTE - STEUERBERATER

Medien-Info vom 25.11.2013

Anwaltskanzlei stellt ihr Projekt „Kanzlei & kUNST“ vor

Attraktive Kunstausstellungen ohne Museum

Bad Kissingen. Die Kissinger Steuer- und Anwaltskanzlei Ahlers & Partner bietet ab sofort lokalen und überregionalen Künstlern eine neue, hochwertige Präsentationsmöglichkeit für ihre Kunstwerke an. Als Ausstellungsfläche fungiert nicht etwa ein Museum, sondern die Kanzleiräume der Sozietät am Marktplatz 18, im Zentrum der Kurstadt im markanten Gropphaus. Der Eintritt ist für Besucher und Mandanten frei. Los geht's am 6. Dezember 2013 mit der Premieren-Ausstellung „*Phantastische Jahreszeiten*“ der Nüdlinger Malerin Gabriele Köck. Ausstellungsende ist der 06. März 2014.

Die beiden kulturinteressierten Kanzleiinhaber Carsten und Margit Ahlers sind seit Jahren auf vielfältiger Art und Weise mit Musik, Gesang, Museen und Kunstveranstaltungen verbunden. Vor diesem Hintergrund möchte das Juristenehepaar mit dem Projekt „Kanzlei & kUNST“ Kunstschaffenden mindestens einmal pro Jahr eine interessante Ausstellungsmöglichkeit inkl. Vernissage anbieten. Die Kanzleiräume im aufwendig restaurierten Gropphaus verfügen über rd. 100 qm Ausstellungsfläche; zum Großteil ausgestattet mit professionellen Galerie-Schienen.

„Die Außenfassade unseres Kanzleigebäudes

ist bereits ein architektonisches Kunstwerk.“

Carsten Ahlers

Das Kunstprojekt stellt sich insgesamt als eine klassische Win-Win-Situation für die Beteiligten dar: Die Künstler erhalten eine hochwertige Plattform, ihre Werke einem breiten Publikum zu präsentieren. Die Kanzleiräume werden ständig „erneuert“ und bleiben interessant. Die Mandantschaft bekommt immer neue Kunstwerke zu sehen – und kommt so in den Genuss, sich mit hochwertiger Kunst den Anwaltsbesuch zu verschönern.

Gezeigt werden die Kunstwerke jeweils für eine Dauer von drei Monaten. Geöffnet sind die Ausstellungen werktags von 10 bis 16 Uhr und einmal im Monat auch samstags. Auf der Ausstellungswebsite www.kanzlei-kissingen.de/ausstellung können sich Interessierte über aktuelle und geplante Ausstellungen, das Projekt sowie die Künstler informieren.